



After Work – KGC-Summer-Lounge

Golf, Genuss und gute Laune – ein Sommerabend, wie er schöner kaum sein könnte.

Am vergangenen Freitag lud der Krefelder Golf Club zur After Work KGC-Summer-Lounge ein, und die Resonanz war überwältigend: 88 Spielerinnen und Spieler nahmen am Turnier teil – so viele, dass auf zweimal



neun Loch gespielt wurde. Das beliebte Texas-Scramble-Format sorgte dafür, dass Golfer aller Spielklassen gemeinsam auf die Runde gehen und den sportlichen wie geselligen Charakter des Abends genießen konnten.



Bereits ab 17:00 Uhr öffnete die Bar und bot den perfekten Rahmen, um bei einem Welcome Drink locker ins Turnier zu starten. So mancher

bevorzugte ein frisch gezapftes Bier, das Glas Sekt oder einen erfrischenden Aperol Spritz als Warm-up zur Driving Range – ein Vorgeschmack auf die entspannte Stimmung des Abends.



Bei sommerlich warmen Temperaturen und in hervorragendem Platzzustand fiel um 18:00 Uhr der Kanonenstart. Das Ergebnis: eine flotte Spielgeschwindigkeit, fröhliche Flights und jede Menge Lacher auf der Runde.



Pünktlich um 20:00 Uhr öffnete die Bar erneut in voller Besetzung, und die Gäste wurden musikalisch von DJ Dieter Herten und seinem Partner Frank Brägelmann (Saxophon & Querflöte) – bekannt als Dayflight – in den Abend begleitet. Die Klänge verzauberten das Publikum und

schufen die perfekte Atmosphäre für den geselligen Teil der Veranstaltung.

Für das leibliche Wohl sorgte Issam und sein Gastronomieteam mit einem köstlichen Barbecue, das keine Wünsche offenließ. Neben den Turnierteilnehmern stießen auch zahlreiche weitere Gäste hinzu, um bei Musik, Drinks und sommerlicher Stimmung gemeinsam zu feiern.



Ein Highlight war die Außenbar, charmant betrieben vom Juniorenteam unter der Leitung von Kapitänin Nele Kesper. Im Ausschank: frisch gezapftes Fassbier, Weiß- und Roséwein, Aperol Spritz, alkoholfreies Weizenbier und Fassbrause – alles floss in bester Laune.



Bei der Siegerehrung wurden jeweils ein Brutto- und zwei Nettopreise an die erfolgreichsten Teams vergeben.

Doch damit war der Abend noch lange nicht vorbei – im Gegenteil: Es wurde ausgelassen weitergefeiert und sogar getanzt, bis die letzten Gäste gegen 1:00 Uhr beschwingt und glücklich den Heimweg antraten.



Ein herzlicher Dank gilt unserem Sponsor MedicalFriends von Jörg Leisten, der diese Veranstaltung großzügig unterstützt hat. Die Impressionen auf den beigefügten Fotos sprechen für sich: pure Sommerfreude, sportlicher Teamgeist und unbeschwerte Gemeinschaft.



Der Wunsch aller Beteiligten ist eindeutig: Bitte wiederholen! Wir freuen uns schon auf die nächste Ausgabe der After Work KGC – Summer Lounge

Michael Hohaus, Golftainment



